



あそんで、つよくなる。



学校法人 島田学園
島田幼稚園



たくさんの目と、気持ちが 見守っています

島田幼稚園はどちらかと言えば、こぢんまりした幼稚園です。だからこそ、保育中にはすべての先生の目がみんなにとどき、ひとりひとりを把握できます。遊びにおいてはケガの心配がなく、心のケアにおいても、なにか問題があれば「今日〇〇ちゃんにこういうことがあったので、声をかけてあげてください」と伝えられ、すべての先生がその子をフォローします。幼児期の教育は人間形成の大きな土台となります。小学校に上がれば、自然と社会環境に溶け込み、現代風の子どもに成長していきますが、幼稚園時代に培った感受性は永遠に残りますが、私たちは安心できるあたたかい環境を用意して、それぞれの土台づくりを見守っています。





気持ちよく 一日を過ごすために



教育の基本はキレイな環境とご挨拶だと考えています。先生たちはお掃除を欠かさず、明るいご挨拶を心がけていますから、子どもたちも自然とできるようになります。だれに対しても「おはようございます」「こんにちは」ができて、「ありがとうございます」も素直に出てくるようになります。おうちに帰った子どもたちは、ちょっとしたことでも「ありがとう」と口にするので、「幼稚園に行くようになってから、「ありがとう」がとても多くなってうれしいです」と保護者のみなさんからご報告をいただいています。



自然を通して、 生命の大切さを学ぶ



園所有の体験畑でジャガイモやサツマイモなどを植えて、草取り、収穫まで子どもたちに体験してもらっています。畑は園からも見えるので、作物の成長をすぐ近くで観察できます。園舎とホールの間にはフラワーガーデンを作りました。まわりにも自然がいっぱいで環境が抜群なので、園外保育にもよく出かけています。



幼稚園生活の基本は、 体力作りです



週1回来ていただいている体育の先生には、「島田幼稚園の子どもたちは運動能力がとても高いですね」と言われます。実際にご覧いただければわかりますが、子どもたちはいつも広い園庭で、体いっぱい使って遊んでいます。休み時間には毎日、先生たちといっしょにかけまわっています。この姿こそ、島田幼稚園ならではです。





遊びながら、楽しみながら

体育遊びでは器具の使いかた、お友だちとの関係、先生の話をかきちんと聞く習慣を身につけます。なにをどうしたら危ないのか、ルールはなんのためにあるのかなどを理解することで、ケガやトラブルもなく、社会性を身につけて遊べます。じゅうぶんに遊んだあとはお部屋に入って、「静」の活動に集中します。製作のほか、外国人教師による英語遊びもありますが、お勉強ではなく、あくまでも遊びながら楽しめるものに工夫されています。



お茶を学ぶ、礼儀を学ぶ



毎年、運動会が終わると、理事長先生の自宅を使って、年長さんだけを対象にお茶会が開かれます。作法を少しでも知ることによって落ち着きが養われます。お茶会のあとで警察署や市役所見学などの行事がありますが、たとえば警察の道場の見学では、先生が黙っていても、子どもたちは自分で靴をそろえて入るなど、礼儀も自然と身につけています。小学校の入学式においても「島田幼稚園の卒園児は、椅子に座ってしっかりお話を聞ける」とうかがうことが多く、とてもうれしく思っています。





保育の見学は
いつでも
どうぞ



これまで、卒園、在園児の保護者のみなさんから、「せっかくいい幼稚園なんですから、もっとアピールしたらどうですか?」と言われてきました。島田幼稚園の子どもたちが礼儀正しかったり、ご挨拶がきちんとできる姿を見て、「あそこはとくにきびしく躰がされているんじゃないかしら?」というイメージで勘違いされるかたもいらっしゃるからでした。そこで今回、ほんとうの姿を知っていただけるように、私たちの思いや活動をパンフレットに綴ってみました。しかし、紙面の都合もあってごく一部しか紹介できませんでした。ですから、実際に幼稚園にいらしていただき、子どもたちが自由に遊び、先生たちと明るく過ごしている日常を見ていただくのがいちばんだと考えています。保育の見学はいつでも自由です。いらしたときにお気軽に声をかけてください。新しいお友だちを心からお待ちしています。



SHIMADA
KINDERGARTEN



学校法人 島田学園 島田幼稚園

〒409-0114 山梨県上野原市鶴島1968-2
Tel.0554-62-5253 Fax.0554-62-5253

安全対策として

- ※110番非常通報システム導入
直接県警に通報されます。
- ※警備会社非常通報システム導入